
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0902/2023

Temoaya, Estado de México, 4 de septiembre de 2023

**ELEMENTOS DE LA POLICÍA ESTATAL ASEGURAN VEHÍCULO
APARENTEMENTE RELACIONADO EN LA COMISIÓN DEL ROBO DE OTRO
AUTOMÓVIL**

- *Los oficiales atendieron una consigna operativa emitida por el C5 de la SS.*
- *El conductor fue detenido por su probable responsabilidad en delitos contra la salud.*

Derivado de un alertamiento vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) aseguraron un automóvil aparentemente relacionado en la comisión del robo de otra unidad; en la acción, detuvieron al conductor por su posible participación en delitos contra la salud.

Uniformados adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) recibieron una solicitud vía radio de personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), mediante la cual se pedía apoyo para la búsqueda de un Nissan, tipo March, color blanco, con cromática de taxi, al parecer vinculado a dicho ilícito perpetrado el pasado 14 de agosto.

De forma inmediata los uniformados en coordinación con monitoristas del C5 implementaron un operativo virtual y en campo, el cual culminó sobre la carretera

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Toluca - Temoaya, en la colonia San Pedro Arriba, donde observaron un automóvil con las mismas características a las mencionadas en el reporte.

A través de comandos verbales los uniformados solicitaron al conductor detener la marcha para realizarle una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, localizaron una bolsa de plástico que contenía una hierba parecida a la marihuana.

Tras confirmar el estatus legal del automotor con el Centro de Monitoreo estatal y luego de leerle los derechos que la ley confiere, los policías trasladaron a Mauricio “N” de 28 años de edad junto con el vehículo a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.